

Matutina para Menores, Lunes 24 de Mayo de 2021

## Descripción



## ¿Quién inventó la familia?

**“Cuando Dios creó al hombre, lo creó a su imagen; varón y mujer los creó, y les dio su bendición: ‘Tengan muchos, muchos hijos; llenen el mundo y gobiérnenlo; dominen a los peces y a las aves, y a todos los animales que se arrastran’ ” (Génesis 1:27, 28).**

Marca la respuesta correcta

1. **Sócrates.**
2. **Platón.**
3. **Dios.**

Te has preguntado alguna vez, ¿qué fue primero el huevo o la gallina?

Las personas que no creen en **Dios** y que creen que todo surge por azar y va evolucionando con el paso de miles y miles de años dirán que fue el huevo. Sin embargo, aquellos que creemos en un Dios creador, inteligente y que no deja ni una pestaña nuestra al azar, sabemos que fue primero la gallina.

La **Biblia** dice que Dios creó las **aves** y los **peces** el quinto día y los animales terrestres en el sexto día; y que además los creó en parejas (macho y hembra), de modo que pudieran reproducirse.

Del mismo modo, Dios creó el sexto día al hombre, primero; y a la mujer, después, para que juntos formaran la primera **familia** de la **Tierra**.

Dios creó a **Adán** y **Eva**, y les dijo: “Tengan muchos, muchos hijos; llenen el mundo y gobiérnenlo; dominen a los peces y a las aves, y a todos los animales que se arrastran” (puedes leerlo en Génesis 1:28).

Cuando tus padres tomaron la decisión de tener un hijo como tú, tomaron una de las decisiones más importantes que pueden tomar un hombre y una mujer. Dios hizo que sintiéramos la necesidad de formar una familia, de amar y vivir en familia. Pertenecer a una familia es lo que nos hace más felices. Seguro que amas mucho a tus papás, a tus hermanos, a tus abuelos...

**Si hoy te sientes feliz por pertenecer a una familia, alaba al Creador en tu Diario de Oración y dale las gracias, pues él la inventó.**